

令和2年度 愛知県高等学校新人体育大会ソフトテニス競技

男子個人 岡田・松尾ペア 愛知県ベスト16!

ハイジャパ予選会出場権獲得

10月31日(土)、11月1日(日)に新人体育大会の愛知県大会が行われました。

31日の個人戦には男子2ペア、女子1ペアの3ペアが出場しました。男子の**田中(2年・品野中)・野中(2年・南城中)ペア**は1回戦(vs 安城)を4-0のストレート勝ちで突破しましたが、続く2回戦(vs 一宮興道)は3-4のファイナルゲームで悔しい敗戦でした。マッチポイントを握りながらもあと一本を取りきることができませんでした。競った展開での思い切ったプレーという今後の課題を得られたのは収穫です。女子の**清水(2年:中部中)・稲垣(1年・南城中)ペア**は1回戦(vs 豊川)で1-4の敗戦でした。練習中に足を痛めた影響でベストのプレーができず不完全燃焼の部分もありますが、稲垣が1年生ながら県大会を体感できたことを前向きにとらえ、次回また挑戦できるようまた努力していききたいと思います。

男子の**岡田(2年:品野中)・松尾(2年・石尾台中)ペア**はシードのため2回戦からの登場です。2回戦(vs 日進西)は4-0、3回戦(vs 豊川)は4-3で勝ち上がり、名北地区で唯一ベスト16の快挙です。ベスト8をかけた試合(vs 岡崎城西)では1-4で敗れたものの、自分たちの技術が通用することを実感し自信をつけた1日でした。これにより2月6日(土)、7日(日)に岡崎中央総合公園で行われるハイスクールジャパカップの愛知県予選会への出場も決まりました。また良い結果報告ができるよう、努力していきます。

また11月1日(日)に行われた団体戦では、男子は1回戦(vs 成章)に1-2で敗退でした。個人戦の勢いを団体戦につなげることができず、悔しい思いでいっぱいです。地区の代表として勝ち上がることはできませんでしたが、相手に向かっていくような、ラケットを振り切る必要性を改めて痛感させられました。ここはチーム全体として今後も考えていききたいと思います。



今大会は新型コロナウイルス対策として最小限の人数での参加となりましたが、来年度へ向けて試合を見た1年生もいます。先輩が残してくれた機会をチャンスとして、次のチームへつないでほしいと思います。最後になりましたが、これまで応援してくださってすべての方のおかげで、個人戦でこのような結果を残すことができました。ありがとうございました。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部への応援をよろしくお願いいたします。